

BALONCESTO

## El 3x3 en la calle reunió 72 equipos, 39 masculinos y 32 femeninos

Los equipos "Neutrones, protones o bretones", "Duke de Lerma", "Minnesota, caballo y rey", "Asteroids" y "Asociación familiar Monster" en las distintas categorías masculinas y "De imprevisto", "Anmajuso", "Kalim8", "Five Pink" y "Recapitulando" en las femeninas se proclamaron campeones del torneo de baloncesto 3x3 en la calle que se disputó en Gijón. En total participaron 72 equipos, 39 masculinos y 32 femeninos. Además hubo un reconocimiento especial a un equipo formado por Luisa, Begoña, María que acaba de ser mamá y Yolanda, en la foto junto al concejal Jesús Martínez y el presidente de la Fundación Gijón Baloncesto Pedro López Ferrer, ya que sin haber practicado antes este deporte se juntaron para participar en el torneo.

El equipo homenajeado. | LNE



HOCKEY PATINES

## El Hostelcur Gijón, inscrito en la Copa de Europa

El Hostelcur Gijón presentó la documentación requerida y ya está inscrito en la próxima edición de la Copa de Europa de clubes que esta temporada cumple su décima edición y en todas ellas ha estado presente el equipo gijonés. El Hostelcur Gijón es además el conjunto que más veces la ha ganado, cuatro, seguido del Voltregá con tres y Alcorcón y Benfica con una.

## Natación



Ángel Bastián y Gracia Suárez. | ANGEL GONZALEZ

# Bastián gana la Musel-Gijón

**Gijón, J. J.** Ángel Bastián y Gracia Suárez, ambos del Club Natación Santa Olaya se impusieron en la travesía Musel-Gijón, con una distancia de 3.800 metros, que organiza el Club Natación Ciudad de Gijón y en el que tomaron parte alrededor de 80 nadadores.

Tras Bastian llegaron Carlos Camero (Urraca) y Jon Riojano

del Camargo en la categoría masculina y tras Gracia, Raquel Pérez (Villa de Navia) y María Fernández (Manuel Llanceza). Los participantes se enfrentaron a fuertes olas en el tramo final que dificultó la travesía.

Hoy, 21.30 horas, tendrá lugar la segunda edición de la Travesía Nocturna en el puerto deportivo con 129 nadadores inscritos.

## Balonmano

# El Grupo vence y agrada ante el Bidasoa

Grupo **25**  
Bidasoa **22**

**Grupo Covadonga:** Dani García: Álex Santos (2), Valdés (1), Ancizu (1), Samuel (3), Conlledo (4), Alexis (5) -siete inicial- Jorge Martínez, Miguel Paraja (1), Pablo Fernández (1), Prendes (2), Juanín (2), Pepe y Jano (3).

**Bidasoa:** Dejanovic, Caveró, Mourinho (1), Jon Vázquez (3), Cristian Martínez, Crowley (3), Beltza (3) -siete inicial- Julián, Asier, Vezbradica (5), Santacruz (1), Davidovic (2), Mikel (1) y Muña (3).

**Marcador cada 5 minutos:** 1-1, 3-5, 5-7, 7-8, 8-13, 9-15, 10-16, 12-19, 13-22, 15-24, 18 y 25-22.

**Árbitros:** José Frieria y Jesús Álvarez.

**Pabellón Braulio García:** unos 300 espectadores.

**Gijón, Dani BLANCO**

El Grupo Covadonga sigue dejando buenas sensaciones durante la pretemporada. En esta ocasión, además, logró el triunfo por 25-22 ante el Bidasoa, conjunto histórico que militará en la misma categoría que los grupistas. El conjunto de Chechu Villaldea continúa ajustando su juego de



Un jugador del Grupo lanza a portería durante el duelo de ayer. | MARCOS LEON

cara a la temporada. El conjunto grupista respondió a la perfección en la faceta defensiva, donde se mostró muy sólido, al igual que en la portería, con grandes actuaciones, principalmente de Dani García.

El Grupo no pudo despegarse

en el marcador hasta justo antes del descanso, en donde logró una renta de cuatro goles (13-9). A partir de ahí, mantuvo en todo momento las diferencias, con cómodas rentas que se apretaron solo en el tramo final, para cerrar el duelo con un favorable 25-22.

## Hípica | Gijón Tour

# Leonardo Medal domina la primera jornada

**Gijón, D. BLANCO** El torneo nacional de cuatro estrellas correspondiente al Gijón Tour comenzó con una emocionante primera jornada en la que sobresalió Leonardo Medal que, con "Rey de Gozón", se impuso en la prueba grande del día. Tras él se clasificaron en segunda posición Carlos López-Fanjul con "Sara Galotiere" y en tercer lugar Álvaro Díaz con "Visama Corina". Los participantes tuvieron que enfrentarse a un recorrido en el que los obstáculos se situaron a 1,40 metros.

La jornada inaugural contó con anterioridad con dos pruebas más. En la primera de ellas, sobre una altura de 1,20 metros, el triunfo recayó en el propio Leonardo Medal con "Count On Me T", mientras que Álvaro Alfonso Gómez montando a "Karenado LP" finalizó en segunda posición. La tercera en discordia fue Beatriz Silvela con "Quintus".

Posteriormente se dio paso a la segunda prueba sobre una altura de 1,30 metros. En esta oportunidad, se impuso Julio Mario González con "Insua". El jinete supe-

rá a Teresa Arias con "Roger More B" y a Leonardo Medal con "Rebeca M", que finalizaron en segunda y tercera posición, respectivamente.

Hoy se disputarán tres nuevas pruebas. En las dos primeras se situarán los obstáculos a una altura de 1,20 y 1,30 metros, mientras que el plato grande, el gran premio de este Gijón Tour, tendrá una altura de 1,45 metros. El fondo de la triple gemela arrancará la jornada con 660 euros. Mañana también se disputarán otras tres pruebas para concluir el torneo.



Saúl Gutiérrez Oti. | MARCOS LEON